

COMUNICADO N° 442
Miércoles, 12 de mayo del 2021.

A la fecha en Panamá se han aplicado **779,163** dosis de la vacuna contra la COVID-19 (Pfizer y AstraZeneca), según se desprende del informe presentado esta tarde por el Programa Ampliado de Inmunización (PAI).

Mañana inicia vacunación en 4-1 y 4-2

El Ministerio de Salud (MINSa) reitera que la medida de cuarentena total los domingos en la provincia de Chiriquí no afectará el proceso de vacunación que inicia mañana en los circuitos 4-1 y 4-2.

Mañana jueves 13 de mayo inicia la vacunación de 39 mil 285 personas en los circuitos 4-1 y 4-2 en Chiriquí dirigida a los adultos mayores de 60 años, embarazadas y docentes que laboran en esta parte de la provincia chiricana.

Para este proceso de vacunación en Chiriquí se han habilitado 25 centros de vacunación en David y 10 en el distrito de Barú.

Mientras que las personas que tengas reservas turísticas podrán movilizarse los sábados hasta las 8 de la noche, hora que inicia el toque de queda establecido para estas dos provincias del interior de la República.

8 mil citas para vacunas de AstraZeneca fueron agendadas

Por otro lado, el MINSa informa que ya se agendaron de manera automática 8 mil citas para la aplicación de la vacuna de AstraZeneca en los estacionamientos de la Ciudad Deportiva Irving Saladino.

Actualmente se ultiman detalles para habilitar otros auto rápidos en diferentes provincias, en modalidad de lista de espera para que los interesados puedan colocarse la vacuna AstraZeneca de manera voluntaria con tan solo acceder al link: <https://astrazeneca.fluyapp.com/> y, a medida que se vaya anunciando sus aperturas, serán asignadas sus citas.

Las personas se pueden verificar en el sitio: <https://vacunas.panamasolidario.gob.pa/verificate/> así como en el 177 y el link raisa.minsa.gob.pa (en los canales de web chat y telegram).

Homenaje resalta labor de enfermeras y enfermeros panameños

Este miércoles 12 de mayo, Día Internacional de la Enfermería, en horas de la mañana se realizó un emotivo homenaje al personal de enfermería que día a día trabaja en la lucha contra el COVID-19.

El acto, fue encabezado por el Presidente de la República Laurentino Cortizo Cohen, quien en compañía del ministro de salud, Luis Francisco Sucre, la ministra consejera Eyra Ruiz, el Arzobispo José Domingo Ulloa y la jefa nacional de enfermería del MINSA, Eusebia de Copete, enaltecieron el trabajo, abnegación y dedicación del personal de enfermería panameño.

40 enfermeras y enfermeros fueron distinguidas por su labor frente la pandemia que libra Panamá a causa del COVID-19.

Informe epidemiológico

En el mundo se registran 95,855,289 personas recuperadas, mientras que se suman un total de 159,784,683 casos positivos por COVID-19 acumulados y 3,320,036 defunciones para un porcentaje de letalidad de 2.1%.

Para el día de hoy en Panamá se contabilizan 358,044 pacientes recuperados, 562 casos positivos nuevos, para un total acumulado de 368,930.

A la fecha se aplicaron 9,659 pruebas, y se mantiene un porcentaje de positividad de 5.8%

En las últimas 24 horas se han registrado 3 nuevas defunciones, que totalizan 6,285 acumuladas, para una letalidad del 1.7 %.

Los casos activos al día de hoy suman 4,601. En aislamiento domiciliario se reportan 4,250, de los cuales 4,037 se encuentran en casa y 213 en hoteles. Los hospitalizados suman 351 y de ellos 303 se encuentran en sala y 48 en UCI.

Toda información oficial referente a la pandemia en Panamá y las acciones del Gobierno Nacional se comunican a través de las cuentas oficiales del MINSA en las principales redes sociales y en su página web (www.minsa.gob.pa).